

TEQUILA DON JULIO LANZA LA PRIMERA EDICIÓN LIMITADA DE EXPRESIONES DON JULIO 1942

-TEQUILA DON JULIO LANZA LA PRIMERA EDICIÓN LIMITADA DE EXPRESIONES DON JULIO 1942 CON UNA INNOVADORA VENTA MUNDIAL DE BARRILES

La subasta de cinco nuevas expresiones de Tequila Don Julio 1942 Cask Finish ahora está activa exclusivamente en asociación con BlockBar

NUEVA YORK, 4 de junio de 2024 /PRNewswire/ -- Tequila Don Julio, el líder en la categoría de tequila de lujo, está haciendo historia con su venta inaugural de barriles a nivel mundial, ofreciendo a los coleccionistas de licores de todo el mundo la oportunidad de poseer una edición limitada del icónico Don Julio 1942 con un acabado de barril especial. Para acercar el México moderno y la cultura del tequila a los aficionados de todo el mundo, este es el primer lanzamiento de expresiones de edición limitada de Don Julio 1942 a nivel mundial.

Embotelladas como ediciones nuevas para el mundo de Tequila Don Julio 1942, cinco expresiones se elaborarán magistralmente a través de un proceso de acabado extendido utilizando barriles que anteriormente contenían Bourbon, Ruby Port, Orange Wine, Madeira Wine y Crémant. Con solo un barril de cada acabado lanzado, los propietarios experimentarán notas de cata que nunca antes se han presentado en este tequila añejo ultra premium. Las cinco expresiones extremadamente raras y nuevas de Tequila Don Julio 1942 están disponibles a través de una subasta en línea exclusiva en BlockBar.com, que cierra a las 10 a.m. EST el 20 de junio de 2024. Después de la subasta, los propietarios de cada una de las nuevas expresiones serán invitados a un evento especial en la destilería privada de la marca en México, formando una comunidad de propietarios de barricas.

"La cultura que rodea a los licores a base de agave es emocionante y evoluciona constantemente, y esta venta inaugural de barriles de Tequila Don Julio 1942 a nivel mundial demuestra nuestro compromiso de seguir ampliando los límites de lo que puede ser una experiencia de tequila de lujo", afirmó Sophie Kelly, vicepresidenta senior de las categorías globales de tequila y mezcal de DIAGEO. "Reconocemos que, para muchos, los tequilas de lujo se consideran una extensión del estilo de vida de uno, por lo que estamos satisfaciendo la demanda de posibles compradores y creadores de tendencias que no solo quieren poseer un tequila extremadamente raro y de súper lujo, sino también una parte de la historia y el legado de Tequila Don Julio".

Las cinco expresiones de edición limitada de Tequila Don Julio 1942 fueron cuidadosamente seleccionadas para complementar mejor las notas de cata de Don Julio 1942, al tiempo que realzan ciertas complejidades de su perfil de sabor. Crémant Cask Finish presenta notas florales y cítricas, mientras que Orange Wine Cask Finish aporta té y especias dulces. El Ruby Port Cask Finish ofrece una combinación de canela y chocolate negro, el Madeira Wine Cask Finish aporta la opulencia del toffee y las especias y el Ex-Bourbon Double Charred Cask Finish profundiza la calidez del Tequila Don Julio 1942 con notas de roble tostado y plátano caramelizado.

Elaborado en la Destilería La Primavera en las tierras altas de Jalisco, México, por un equipo experto de tequilleros, cada paso del proceso, desde la cosecha del agave hasta el acabado de cada expresión única, implicó una coordinación y una artesanía meticulosas, utilizando los mismos estándares tradicionales de producción que el fundador de la marca, Don Julio González, estableció cuando siguió por primera vez su corazón y revolucionó la categoría del tequila, dando como resultado solo tequilas de la más alta calidad.

Llamativas, audaces y tan únicas como el tequila que contienen, se han creado específicamente botellas de edición limitada para el lanzamiento de Tequila Don Julio 1942 Cask Finish y estarán numeradas individualmente, presentando un icono en relieve dorado que es emblemático de los orígenes de los cinco acabados de barrica especiales. Estos iconos se mostrarán en una botella de Tequila Don Julio 1942 de color azul vibrante que mantiene la arquitectura icónica de la variante, una forma elegida por el propio Don Julio González para rendir homenaje a las hojas de la planta de agave.

"Estamos encantados de anunciar la asociación entre Tequila Don Julio y BlockBar para el lanzamiento de su primera venta mundial de barricas de edición limitada. Tequila Don Julio es sinónimo de calidad e innovación, y esta colaboración es un testimonio de ello. Con una barrica completa de cada uno de los cinco acabados personalizados de 1942, estamos encantados de mostrar la artesanía excepcional y el espíritu innovador que definen tanto a Tequila Don Julio como a BlockBar. Invitamos a los entusiastas del tequila de todo el mundo a participar en nuestra subasta en línea para convertirse en uno de los primeros propietarios del mundo de una expresión de acabado de barrica de Tequila Don Julio 1942", dijo Jamie Ritchie de BlockBar.

La subasta de [lanzamiento de Tequila Don Julio 1942 Cask Finish - 2024](#) ya está disponible en BlockBar, y cada acabado representa su propio lote. La oferta inicial por cada barril es de 35.000 dólares y las personas que tengan la edad legal para comprar bebidas alcohólicas en el país en el que residen, y en cualquier caso tengan 18 años o más, pueden participar creando una cuenta BlockBar antes de que cierre la subasta a las 10 a.m. EST el 20 de junio de 2024.

Tequila Don Julio almacenará las cinco barricas en su destilería de México hasta el embotellado, que se realizará entre diciembre de 2024 y marzo de 2025. La plataforma global BlockBar, impulsada por tecnología blockchain, ofrece a los propietarios una oportunidad única de vender o regalar sus acabados especiales de barrica de Tequila Don Julio 1942 a cualquier persona mayor de edad en todo el mundo. Los propietarios pueden vender o regalar cada NFT de barrica, lo que representa el equivalente a la barrica completa del tequila que compraron. En el momento del embotellado, las NFT de barrica se convertirán cada una en 40 NFT que también se pueden regalar o vender, lo que representa la propiedad de 40 cajas de seis botellas de 750 ml. Estas botellas serán almacenadas por BlockBar y estarán disponibles para canjearlas a nivel mundial en junio de 2025.

Para obtener más información y mantenerse al día con las últimas novedades de Tequila Don Julio, asegúrese de seguir [@DonJulioTequila](#) en Instagram.

ACERCA DE TEQUILA DON JULIO:

Fundada sobre los principios agrícolas pioneros de Don Julio González y su búsqueda personal de la perfección, Tequila Don Julio revolucionó la industria del tequila y estableció el estándar para el tequila ultra premium. Tequila Don Julio, el tequila de lujo original de México, utiliza solo agave azul de mayor calibre, completamente maduro y madurado, que ha sido seleccionado a mano de los ricos suelos arcillosos de la región de Los Altos del estado de Jalisco. La cartera de Tequila Don Julio incluye Tequila Don Julio Blanco, Tequila Don Julio Reposado, Tequila Don Julio Añejo, Tequila Don Julio 70 Cristalino, Tequila Don Julio Alma Miel, Tequila Don Julio Rosado, Tequila Don Julio 1942 y Tequila Don Julio Ultima Reserva. Para obtener más información sobre Tequila Don Julio, visite [www.DonJulio.com](#).

ACERCA DE DIAGEO:

Diageo es un líder mundial en bebidas alcohólicas con una colección excepcional de marcas que incluyen los whiskies Johnnie Walker, Crown Royal, J&B y Buchanan's, los vodkas Smirnoff, Cîroc y Ketel One, Captain Morgan, Baileys, Don Julio, Tanqueray y Guinness.

Diageo es una empresa global y nuestros productos se venden en casi 180 países de todo el mundo. La empresa cotiza en la Bolsa de Valores de Londres (DGE) y en la Bolsa de Valores de Nueva York (DEO). Para obtener más información sobre Diageo, nuestra gente, nuestras marcas y nuestro desempeño, visítenos en [www.diageo.com](#). Visite el recurso global de Diageo sobre consumo

responsable de alcohol, www.DRINKiQ.com, para obtener información, iniciativas y formas de compartir las mejores prácticas.

Celebramos la vida, todos los días, en todas partes.

ACERCA DE BLOCKBAR:

BlockBar permite a la comunidad de vinos y licores comprar, almacenar, vender, regalar y enviar vinos y licores de la más alta calidad, obtenidos directamente de los productores y autenticados a través de blockchain. Nuestro equipo tiene acceso a las botellas, barriles y toneles más buscados del mundo, muchos de los cuales son exclusivos de BlockBar. Estos se lanzan en la plataforma a través de varias mecánicas de venta, muchas de las cuales incluyen eventos inmersivos y experiencias únicas.

Respaldado por el poder de blockchain, BlockBar garantiza la procedencia y la autenticidad para que los usuarios puedan construir sus colecciones de forma segura. A pesar de su enfoque de vanguardia, las raíces de BlockBar se remontan a décadas atrás. BlockBar fue lanzado en octubre de 2021 por los primos Dov y Sam, quienes son parte activa del Grupo Falic, una red familiar fundada en 2001 que hoy comprende más de 50 empresas, incluida Duty Free Americas, la operación libre de impuestos más grande de América.

CONTACTO: donjuliobreakthrough@hunterpr.com